



Danger d'expulsion



Collectif de soutien à la famille MAKOMBO

Suite à l'arrêté pour la reconduite à la frontière que Madame Barbe Makombo a reçu vendredi 6 octobre, le collectif de soutien s'est réuni en urgence le soir même et a décidé d'appeler tous ceux qui ont soutenu Barbe et ses quatre enfants au cours de ces derniers mois à se retrouver :

**mercredi 11 octobre à 18 h 30
en la mairie de Soucy,**

où ont eu lieu les parrainages républicains de la famille Makombo.

Il y a danger : la famille Makombo risque l'expulsion dans les jours qui viennent. Nous comptons sur votre soutien. Venez nombreux



Resf89 voilà.fr
<http://resf89.over-blog.com>

